
アンケート 「来期の体制」 

平成２９年１２月６日 

いきがい大学第９期校友会 会長 木下 実 

 

第 9期校友会会員各位 

 

師走に入り、いよいよ寒くなってまいりました。会員各位におかれましては、

いつもと変わらず、元気いっぱいにお過ごしのことと存じます。 

 

さて、少し早いですが、来期の体制について、会員の皆さんにアンケートを

とることにいたしました。どのような体制が望ましいのか、どのような体制に

参加したいのか皆様にお聞きいたします。１２月２５日（月）までに各班連絡

員まで返事をいただけるようにお願い申し上げます。 

 

アンケートを実施するに至った経緯 

12月には、来期の体制＝理事の選出等を考えなければいけないことから、9

月 27日に三役会を、10月 27日には第 4 回理事会において、来期の体制に

ついてどうするか討議を行いました。その結果については HP に三役会会議メ

モ、第 4回理事会議事録が掲載されております。参照してください。また、同

理事会において、アンケートの実施とそれに先立つ三役会（会長・副会長・会

計）の開催が決まりました。 

 

三役会は 11月 7日開催され、アンケートを含め今後のスケジュールを以下の

ように決めました。三役会には木下、藤野、大岩、石谷、越坂部、服部が参加

しました。 

 

12月 6日(水)アンケート（意思確認・来年度の所属組織希望調査）原案を作る。 

12月 10日（日）までに 各班連絡員にアンケートを送付すると同時に HP に

も載せる。 

12月 25日（月）締め切り。(12/26～30日までに集計) 

1月 19日（金）臨時理事会（場所・時間は後日決定通知） 

1月 30日（火）に臨時総会を開催し、各個人の意向確認。 

 

 

 



来期の体制 

来期の体制については、三役会、第 4回理事会において、新しい体制案が服

部副会長より提案されました（HP を参照してください）。 

 

その案の骨子は以下です。なお、これはあくまで原案です。 

 

＜新組織 基本スキーム＞ 

・5-10名程度の世話人を置く、世話人は自主的に立候補あるいは推薦によ

りなる。その任期は定めない。 

・代表世話人(会長)を選ぶ、代表の任期は 1 年とする。月 1回程度に世話人

会を開く。 

・年会費を当面 500 円/年とするが、次年度以降は実績を見て見直す。 

・班活動・クラブ活動はそれぞれの自主性に任せる。本会の活動の中心にな

る。 

・新しいクラブの設立を奨励する。 

・全体行事は総会のみとし、年１回開催し、世話人、予算決算などの承認を

行う。提案があれば、全体行事行うが、行事ごとに世話人チームを募り実施

する。ボウリング大会・学習会・BBQ 大会・バス旅行などが想定できる。 

・HP（電子メール）を連絡の手段とし、郵送などの方法は用いない。HP に

アクセスできない会員は、連絡のため、アクセスできる会員を選んでおく。 

 

・なお、新しい組織は、その目的、組織内容（陣容・予算）から、県連協、

入間連協には参加しません。 

 

別紙アンケートに記入の上、各班連絡員に提出して下さい。 

 

 

                                以上 

 

 

 

 

 

 

 



来期の体制：アンケート 

 

問：来期、あなたはどのように、交友会活動に参加しますか。 

  該当する欄に１つだけ○をして下さい。 

 

① 現 9期校友会会員を続ける。   （    ） 

② 新しい組織に参加する。     （    ） 

③ 両方に参加する。        （    ） 

④ 両方から離れる。        （    ） 

⑤ その他、ご意見がありましたらご記入ください。 

（     

                                

                                

                                

      ） 

 

 

 

なお、班活動、クラブ活動はこれまで通り、それぞれの自主性にまかされ

る（現行通り会員でなくとも活動に参加できます）。 

 

上記のどれかを選んで、班連絡員に返答ください。なお最終結論は、来年 1 月

３０日に開催予定の臨時総会においてなされ、本アンケートの結果には関わら

ず決定されます。 

 

 

以上 

 


